

Villers-sur-Mer, le 18 octobre 2024

DomusVi France inaugure sa nouvelle résidence des Régatiers à Villers-sur-Mer dans le Calvados, près de Deauville.



Située sur la Côte Fleurie dans le Calvados, à 7 km de Deauville, la maison de retraite des Régatiers se situe dans la commune de Villers-sur-Mer. Implantée à proximité du centre-village et de la mer, elle bénéficie d'un environnement apaisant, propice à la détente. La résidence a été inaugurée ce jour en la présence de :

- **Chhun-Na Lenglart**, Maire de Villers-sur-Mer
- **Audrey Gardenne**, Conseillère départementale du canton de Pont-l'Évêque (Calvados)
- **Déborah Cvetojevic**, Directrice autonomie de l'ARS Normandie
- **Emeline Gosset**, Directrice de la Résidence,
- **Eric Eygasier**, Directeur général de DomusVi France

Disposant de tout le confort et l'équipement d'un établissement moderne, la résidence est dotée d'espaces de vie décorés avec goût dont des salons à chaque étage, ainsi que d'un jardin et d'une terrasse aménagée. Les chambres sont dotées d'un mobilier élégant et adapté à la perte d'autonomie, elles disposent toutes d'une salle d'eau privative. Une salle de restaurant privative offre la possibilité aux proches des résidents de se joindre à eux pour savourer un repas en toute intimité.

L'activité physique adaptée et la rééducation des résidents sont au cœur du projet de la résidence des Régatiers. Les résidents se voient proposés des activités variées : ateliers bien-être, activités ludiques et artistiques, jeux numériques et interactifs, rencontres intergénérationnelles, promenades au bord de mer, spectacles... L'équipe pluridisciplinaire assure l'accompagnement des personnes accueillies en accord avec leur projet de vie et de soins personnalisé ; elle comprend une psychologue et un ergothérapeute. Un kinésithérapeute libéral intervient au sein de la salle de rééducation et la résidence dispose d'une salle de balnéothérapie et d'un jardin thérapeutique.



Dotée d'une Unité Protégée pour Personnes Désorientées (UPPD) de 14 places, l'EHPAD Résidence des Régatiers accueille les personnes âgées atteintes de la maladie d'Alzheimer et de troubles apparentés dans un espace dédié et adapté, cette unité dispose d'une salle de restaurant. Pour répondre aux besoins de chacun, la résidence propose des courts séjours, des séjours permanents et une place en séjour temporaire.

Crédits photos : V.Williet

Emeline Gosset, Directrice de la résidence se réjouit « *Je tiens à remercier personnellement tous nos partenaires. C'est aussi une satisfaction de proposer à nos équipes les meilleures conditions de travail pour nos collaborateurs. La Qualité de Vie au Travail (QVT) s'articule autour de plusieurs axes : des locaux conviviaux de qualité et bien équipés considérés comme de vrais lieux de vie avec salle de repos et une salle de sport pour nos salariés et des équipements facilitant le travail de nos soignants, avec notamment des rails au plafond dans chaque chambre. »*

Enfin, à cette occasion, **Eric Eygasier, Directeur général de DomusVi France** déclare : « *Depuis de nombreuses années, DomusVi accompagne les seniors normands avec 18 établissements au niveau régional, dont 10 uniquement dans le Calvados. L'installation dans notre nouvelle résidence à Villers-sur-Mer a été l'occasion de travailler sur des projets d'accompagnement spécifique - Parkinson, Handicap, Alzheimer - à partir d'un axe commun d'accompagnement : la mobilité et la réadaptation. Les espaces adaptés de la résidence, l'équipe pluridisciplinaire et la proximité de la maison de santé ont été les facteurs déclenchants dans notre démarche. Je tiens à féliciter l'ensemble de nos partenaires locaux et nos équipes en interne pour cette très belle réalisation au service des résidents, de leurs familles et l'environnement de travail de nos collaborateurs. »*

À propos de DomusVi

Créé en 1983 en France par Yves Journel, DomusVi, est aujourd'hui l'un des principaux acteurs de l'habitat, des services et des soins dédiés aux personnes âgées. DomusVi est présent en France et dans 7 pays en Europe et en Amérique Latine. Notre mission est de préserver la qualité de vie des personnes âgées en particulier par le maintien d'une vie sociale active et d'aider les sociétés à s'adapter au défi démographique du vieillissement. Aujourd'hui, les 50 000 collaboratrices et collaborateurs de DomusVi accompagnent près de 100 000 personnes âgées quotidiennement qui vivent dans nos Résidences ou que nos équipes d'aide et de soins à domicile accompagnent chez elles.

DomusVi est convaincu que l'humanité partagée est la clé pour toujours mieux prendre soin.

#HumanitéPartagée

En savoir plus sur [domusvi.com](https://www.domusvi.com)

